
T a g e s o r d n u n g s p u n k t   12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 25. Januar 2017

Schriftverkehr / Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0011 

Schriftverkehr

SV 7 Radverkehrsanlage Hochheimer Straße
Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, für wann die Deckensanierung geplant ist.

SV 8 Einführung von Tempo 30 in der westlichen Hauptstraße
Der Ortsbeirat möchte wissen, wann mit einer Umsetzung der Maßnahmen gerechnet 
werden kann.

SV 9 Neubebauung Linde Areal
Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, ob angedacht ist Arztpraxen auf dem Lindegelände zu 
etablieren.

Verschiedenes
1. Frau Mück-Raab berichtet darüber, dass die Postfiliale in Mainz-Kostheim schließt. 

Sie bittet die Mitglieder des Ortsbeirates darum, sich Gedanken zu machen welcher 
Gewerbetreibende die Möglichkeit hätte einen Post-Shop zusätzlich zu betreiben. 
Weiterhin möchte Frau Mück-Raab von der Post wissen, wie die weitere Planung 
bezüglich Alt-Kostheim sein soll.

2. Der Stadtteiljugendbeauftragte, die Vertretung des Seniorenbeirats und der 
Integrationsbeauftragte sollen künftig auch den Schriftverkehr des Ortsbeirats 
erhalten.

3. Der Ortsbeirat möchte wissen, wann die Sanierung des Brunnens am Wiener Platz 
beginnt und bittet um Beachtung, dass hiervon nicht die Aufstellung der Osterkrone 
von den Landfrauen betroffen wird.

4. Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, wie die Stadt mit dem widerrechtlichen Streuen 
von Salz von Privaten umgeht.

+ +
Verteiler:

Dez. IV    zu SV 7 und 9          z.w.V.
Dez. VII   zu Ziffer 3, 4 und SV 8          z.w.V.
1009 zu Ziffer 3 und 4   z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher
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